

Crowdfunding.

Aus der Graftschaft für die Graftschaft.



Materialpool für kreisübergreifende Jugendarbeit

Graftschafter Petanque + Boule Sport e.V.



Unterstützen
Sie unser
Projekt!

Wie Sie unser Projekt unterstützen können, erfahren Sie auf
www.graftschafter-volksbank.viele-schaffen-mehr.de/boule-ist-cool

Der Boulesport entwickelt sich dank der im Kreisverband koordinierten Aktivitäten sehr erfreulich. 34 Vereine mit ca. 1.200 Spieler/innen sind hierdurch in unserem Landkreis organisiert.

Worum geht es in diesem Projekt?

Schaffung eines Materialpools, um die Vereine durch die Arbeitsgruppe „Jugend“ in Ihren Bemühungen zu unterstützen. Nachfolgende Aktivitäten will die Arbeitsgruppe umsetzen:

- Koordination eines regelmässigen vereinsübergreifenden Jugendtrainings.
- Durchführung von Sport AG's an den Schulen
- Durchführung von „Boule-Events“
- Koordination der Teilnahme an Veranstaltungen
- Durchführung eines „Generations-Turniers“
- Unterstützung bei Ferienspaßaktionen
- Entwicklung einer Kreismeisterschaft „Jugend“
- Anprechpartner und Unterstützung der Vereine

Warum sollte man dieses Projekt unterstützen?

Die Zeit ist reif für Jugendarbeit in dieser in unserem Landkreis noch jungen Sportart. Seit 4 Jahren werden Jugendliche trainiert, die inzwischen auf deutschen Meisterschaften den Landesverband Niedersachsen vertreten haben. Einzelne Vereine können von dieser Erfahrung profitieren, benötigen aber Unterstützung. Bei den Jugendlichen werden durch den Boulesport die Koordinationsfähigkeit und vor allem die Konzentrationsfähigkeit gefördert. Elterliche Aussagen bestätigen uns, das sich schulische Leistungen deutlich verbessert haben.

Was passiert mit dem Geld bei erfolgreicher Finanzierung?

- 50 Sätze Jugendkugeln (ca. 1800 €)
- Trainingsmaterialien (ca. 500 €)
- Flyer, Fahrten, weitere Materialien (ca. 500 €)
- Wanderpokale etc. (ca. 200 €)



Wer steht hinter dem Projekt?

Grafschafter Petanque + Boule Sport e.V.
Manfred Sunday, Querstrasse 13, 48465 Schüttorf

Unter dem Motto „Viele schaffen mehr!“ initiiert die Grafschafter Volksbank eG die erste digitale Crowdfunding-Plattform für gemeinnützige Projekte in der Grafschaft Bentheim. Crowdfunding ist ein innovatives Modell, bei dem eine Vielzahl von Menschen gemeinsam Projekte finanzieren.

Infos, Checklisten und einen Erklärfilm finden Sie unter www.grafschafter-volksbank.viele-schaffen-mehr.de